LESSON 1 : O' Captain, My Captain !
A Prison with Another Name (script)
What would you think of a country which imprisoned millions of people without charges or trial and subjected them to intense prolonged psychological programming or restrained them to be submissive and obedient and easily controlled by those in power?
One country where such brainwashing techniques are still practiced is called the United States and the endoctrination camps are called school.
In the name of compulsory education, a young child is taken away from his family and friends and put in an institution. In many cases the government run the institution where he is under the constant surveillance and control of authority figures who are often complete strangers.
The child is forced to give up his freedom and privacy and give up control of his own time and energy.
While being assimilated into a strictly scheduled and regimented program, the child quickly learns that there are two distinct classes of people: controllers and subjects and that he is a subject.
He learns that his worth and his goodness are measured and graded primarily by how well he follows orders.
He learns that he must go where he is told to go and do what he is told to do and that it is never his place to challenge or question the rules imposed upon him. He is put into a group, often a group of strangers and forced to conform with the crowd in word and deed.
Where the group goes, what the group does and even what the group thinks about is decided by the controllers. Individual thought is replaced by group think. Self-determination is replaced by collective action.
Corrigé:

Le document est un monologue assez engagé d’une femme qui compare le système scolaire américain au système pénitencier.

Elle commence son discours par la question suivante : que penseriez-vous d’un pays qui emprisonne des millions de gens sans chef d’accusation et sans qu’ils aient droit à un procès pour les soumettre à un conditionnement psychologique, prolongé et intensif ou les maintient enfermé afin qu’ils se soumettent, obéissent et soient facilement contrôlés par ceux détenant le pouvoir ?/ Elle nous demande d’imaginer un pays où…
Selon elle, de telles techniques de lavage de cerveau sont toujours pratiquées aux Etats-Unis et les camps d’endoctrinement sont les écoles.
En effet, sous prétexte que l’école est obligatoire/au nom de l’obligation pour les enfants d’aller à l’école, un jeune enfant est enlevé à sa famille et à ses amis et placé dans un établissement. Dans beaucoup de cas, le gouvernement dirige cet établissement où l’enfant est sous surveillance constante et contrôlé par des individus assumant le rôle de figures d’autorité et qui s’avèrent souvent être des étrangers. L’enfant doit/n’a pas d’autres choix que d’abandonner/de renoncer à sa liberté, sa vie privée et n’est plus maître de son temps personnel et de son énergie.
Alors qu’on lui impose/qu’il est soumis à un emploi du temps et un programme stricts/rigoureux, on lui apprend qu’il existe deux catégories de personnes : les dirigeants et les sujets et qu’il est un sujet.
Il apprend qu’il sera évalué selon son aptitude à suivre les ordres.

Il apprend qu’il doit aller où on lui dit d’aller et faire ce qu’on lui dit de faire et qu’il ne doit jamais remettre en question le système.

Il est placé dans un groupe, souvent composé d’étrangers et doit se conformer au reste du groupe.
Les dirigeants décident de tout : ce qu’ils doivent faire, ce qu’ils doivent penser. La pensée individuelle devient pensée collective tandis que l’autonomie disparaît pour faire place à l’action collective.
La locutrice a recours aux répétitions pour accentuer son discours (‘il apprend…il apprend,…) ce qui confirme son désaccord avec le système.

Ce document est donc une critique du système scolaire américain. 
